

Pays Thionvillois

KÉDANGE-SUR-CANNER

## Un nouveau fanion pour les sapeurs-pompiers



*La remise au lieutenant Laurent Weitten. Photo RL*

Le commandant Grégory Laurent commandant de la première compagnie du Thionvillois s'est déplacé à la caserne des sapeurs-pompiers de Kédange et procédé à la remise officielle du fanion de l'Unité Opérationnelle du Val de Canner au lieutenant Laurent Weitten et ce en comité restreint en raison de la Covid.

« Ce fanion représente les valeurs du corps départemental auquel vous appartenez désormais et que nous avons mission là de protéger, vous avez dès maintenant la garde de votre fanion comme vous avez déjà celle de nos valeurs », a souligné le commandant

Laurent. Rappelons que l'unité opérationnelle de Val de Canner est issue de la fusion en 2019 des centres de Klang, Hombourg-Budange et Kédange-sur-Canner et que son activité opérationnelle couvre ces trois communes ainsi que celles de Kemplich et Veckring.